
Verein	zur	Förderung	der	Dorfgemeinschaft	Breitbrunn-Gstadt	e.V.	

Jahreshauptversammlung	

01.	Februar	2019	

Am 01. Februar 2019 trafen sich -15- Mitglieder (siehe Anwesenheitsliste) um 20.00 Uhr beim 
Chiemseewirt in Gollenshausen zur Jahreshauptversammlung.  

TOP 1 - Begrüßung 
1. Vorstand Hans Obermeier begrüßte die Mitglieder persönlich per Handschlag. Besonders  
Bgm. Anton Baumgartner aus Breitbrunn sowie 2. Bgm. Sepp Gartner aus Gstadt. Außerdem 
stellte er die ordnungsgemäße Einladung für die Versammlung fest (Chiemgau-Zeitung, VG-
Zeitung, Plakate, Internet).  

Top 2 - Totengedenken  
Vorstand Obermeier bat die Versammlung sich zum Gedenken an die verstorbenen Mitglieder 
zu erheben. Im Jahr 2018 musste sich der Verein von keinem Mitglied verabschieden.  
 
TOP 3 - Schriftführerbericht  
Monika Vodermair verlas den Bericht des Schriftführers Paul Vodermair über die Aktivitäten des 
Vereins im Jahr 2018. Paul Vodermair konnte aus beruflichen Gründen an der Versammlung 
nicht teilnehmen. Neben den Ausschusssitzungen und einer Gremiums-Sitzung konnte über 
verschiedene Veranstaltungen berichtet werden. Es fand u.a. ein Cabaret-Abend mit Don Clark, 
ein Konzert mit der Band roundabaut7 sowie eine Lesung der Heiligen Nach von Ludwig Thoma 
mit musikalischer Untermalung durch das Landinger-Ensemble statt. Außerdem wurden Schilder 
mit „Enten nicht füttern“ aufgestellt und eine große Chiemsee-Rundfahrt mit den Senioren der 
Gemeinden Breitbrunn und Gstadt durchgeführt. Der Verein präsentierte sich auch beim 
Neubürgerempfang.  
 
TOP 4 - Kassenbericht  
Kassiererin Christine Haslbeck erläuterte die Kontobewegungen vom Jahr 2018. Die 
Kontostände zum 31.12.2018 betrugen bei der Volksbank Raiffeisenbank  6.411,57 € und bei der 
Sparkasse 14.201,42 €, so dass ein Gesamtvermögen von 20.612,99 € verzeichnet werden 
konnte.  
Die Kasse wurde von den Kassenprüfern Heidi Huber und Markus Wöger geprüft. Letzterer 
bestätigte die korrekte Kontoführung und empfahl der Versammlung die Entlastung, was 
einstimmig durch Handzeichen beschlossen wurde.  

Die Versammlung wurde auf die Datenschutzrichtlinien hingewiesen. Die Erklärung des Vereins 
über die gespeicherten Daten wird auf der Homepage eingestellt.  
 
 
 
 
 



Top 5 – Bericht des Vorstands  
1. Vorstand Hans Obermeier verwies auf die im Schriftführerbericht aufgeführten Tätigkeiten 
des Vereins. Er erwähnte nochmals kurz die durchgeführten Veranstaltungen und stellte heraus, 
dass ein großes Spektrum abgedeckt worden ist und für die verschiedensten Interessen etwas 
dabei war.  
Es wurden auch einige Anschaffungen, wie Hussen für die Stehtische, zwei Aufsteller mit 
Vereinslogo, zwei Kinderturnkästen, drei Bahnen schwarzer Stoff zur Abdunklung der Bühne, 
gemacht.  
Des Weiteren sind die Anschaffung von Abfallbehältern für das Foyer der ChiemseeHalle, 
Kuchenteller für das Stüberl, Geschirrtücher und weitere notwendige Dinge geplant.  
 
Im Jahr 2019 wird am 22. September eine Fahrzeugsegnung mit anschließendem Frühschoppen 
stattfinden. Am 12. Oktober findet eine Rocknacht mit den „Bandits“ statt. Die jährliche 
Gremiumssitzung mit den Vereinsvorständet ist für den 10. April vorgesehen. 
 
Hans Obermeier gab noch bekannt, dass die Erweiterung der Vorstandschaft durch je einen 
weiteren Kassier und einen Schriftführer geplant ist. Hierfür ist eine Satzungsänderung 
erforderlich. Diese wird in der nächste Jahreshauptversammlung vorgestellt.  
 
Zudem verlas er die neuen Vereinsmitglieder aus dem letzten Jahr.  
 
TOP 6 - Wünsche und Anträge 
Hartmut Distler bedankte sich beim Vorstand und der gesamten Vorstandschaft für die 
geleistete Arbeit. Die Kasse im Stüberl der ChiemseeHalle kann nicht beanstandet werden. Der 
Bestand ist in der Regel in Ordnung. Evtl. Defizite werden immer sofort wieder ausgeglichen. 
Dies ist ein Zeichen für eine gute Dorfgemeinschaft.  
 
Bürgermeister Baumgartner aus Breitbrunn bedankte sich beim Förderverein für den Einsatz im 
vergangenen Jahr. 2. Bürgermeister Gartner aus Gstadt schloss sich den Ausführungen von 
Anton Baumgartner an.  

Martin Hauer bat auf Überschneidungen von Veranstaltungsterminen zu achten und lud alle 
zum Pfarrverbandsfaschingsball ein. 

Nachdem keine Wortmeldungen mehr waren, beendete 1. Vorstand Hans Obermeier die 
Jahreshauptversammlung um 20.45 Uhr. 

 

Breitbrunn, 01.02.2019       

 

Hans Obermeier     Monika Vodermair 
1. Vorstand      Protokollführerin  


